



Amalia Martín reclama la Unidad de Oncología para el Hospital de Tomelloso

Durante la inauguración de las XV Jornadas sobre la salud de la mujer en Tomelloso, que dirige el doctor Pluvio Coronado y organiza la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer, la presidenta en Tomelloso de este colectivo, Amalia Martín, reivindicó la puesta en marcha en el Hospital de esta ciudad de la Unidad de Oncología, para que los pacientes enfermos de cáncer no tengan que desplazarse a otros centros hospitalarios de localidades próximas. Martín hizo esta petición en presencia del gerente del Hospital, Miguel Ángel Baratas, y del alcalde de la ciudad, Carlos Cotillas, que compartieron el acto inaugural de estas jornadas jun-

to al propio Pluvio Coronado. En esta ocasión, las jornadas se iniciaron con la presentación del libro *Historia de la cirugía*, del doctor Baratas, publicado recientemente por Ediciones Soubriet. A continuación, el cardiólogo Rodrigo Rial Horcajo, especialista en cirugía vascular del Hospital Clínico San Carlos de Madrid, ofreció una amena charla sobre los efectos que el consumo de vino tiene en la salud. Muy interesante resultó, asimismo, la conferencia que Lorena Martín Bedia, especialista en psico-oncología y psicóloga de la AECC de Tomelloso, ofreció sobre los temores que se le plantean al paciente cuando se le diagnostica un cáncer y cómo hacer

frente a los mismos. El doctor Coronado, especialista en obstetricia y ginecología, dio unas pautas para vivir con la menopausia, mientras que Leticia del Olmo Pérez, especialista en reumatología y rehabilitación en el Hospital General de Tomelloso, disertó sobre la artrosis y la osteoporosis. La mesa redonda con la que se puso punto y final a las jornadas estuvo capitalizada por las dudas surgidas en torno a la menopausia y la terapia hormonal sustitutiva. Finalmente, el doctor Coronado anunció que, de cara al próximo año, la organización intentará contar con una persona especialista en urología, atendiendo las demandas y sugerencias del público.

Discreta visita del coordinador provincial de Educación a Tomelloso

ELPERIÓDICO

Con toda la comunidad educativa de Tomelloso pendiente del proceso de escolarización de Infantil, el coordinador provincial de Educación, Miguel Morales, pasó el pasado 10 de marzo por esta ciudad, visitando algunos centros y sin avisar a los medios de comunicación, aunque después se emitiese foto oficial y nota de prensa enlatada. En esta visita, en la que Morales no aclaró si el Félix Grande contará finalmente con una o dos líneas en Infantil de 3 años; si las ratios, finalmente, se bajarán o cuándo se anunciará oficialmente el grado medio para el Conservatorio, el responsable educativo prometió, eso sí, mejoras en dos de los colegios de la ciudad, José María del Moray Embajadores, con fondos destinados para obras de reforma, ampliación y mejora que, según los propios técnicos de educación, están agotados para este año.

Homenaje a toda una vida de entrega

El Ayuntamiento de Tomelloso rinde homenaje a las madres con hijos con discapacidad durante el acto central de la programación del Día de la Mujer, que contó con la presencia de la consejera de Empleo, Carmen Casero

ELPERIÓDICO

La Concejalía de Igualdad de Tomelloso, a través de su Centro de la Mujer y con la colaboración de numerosas asociaciones de la ciudad, viene celebrando a lo largo de todo el mes de marzo un amplio programa para conmemorar el Día de la Mujer, que se celebra cada 8 de marzo. Esta programación incluye un total de diecisiete actividades, siendo uno de sus platos fuertes el homenaje que el jueves 5 de marzo se rindió a las madres con hijos con discapacidad, un colectivo que estuvo representado por cuatro asociaciones diferentes: Pasito a Pasito del Colegio Público de Educación Especial Ponce de León, Los Delfines, grupo de madres de Afas y Nadie es tan feliz.

El homenaje tuvo lugar en

un multitudinario desayuno, al que el Consistorio invitó a más de seiscientas mujeres, todas ellas implicadas en las distintas asociaciones, cursos y talleres de la ciudad. El acto, que resultó muy emotivo, contó con la asistencia de la consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, además del alcalde, Carlos Cotillas, y diversos concejales, entre ellos, la de Igualdad, Cortes Valentín, que dirigió el acto, y el de Servicios Sociales, Jesús Morales.

Casero subrayó "el trabajo abnegado y silencioso que realizan todas estas madres" y explicó que Castilla-La Mancha ha elevado a rango de ley el apoyo a la discapacidad, a través de una norma que obligar a destinar el 1% del PIB a este sector.

En el mismo sentido, Casero destacó las medidas adop-



Carmen Casero y Carlos Cotillas en el acto de homenaje.

tadas a lo largo de esta legislatura para fomentar la igualdad en el mundo laboral, tales como el programa de ayuda a la contratación de personas con discapacidad.

Otro de los actos incluidos en la programación sobre mujer en esta ciudad fue el I Encuentro de Mujeres Empresarias y Emprendedoras, celebrado el pasado día 3. Como en años anteriores, la programación ha incluido las Jornadas de Salud de la Mujer, que han alcanzado ya su XV edición y que tuvieron

lugar el sábado 7 en el salón de actos del Hospital de Tomelloso.

La presentación del libro *El más hermoso de los milagros y otros cuentos de mujeres* de Paz Martín-Pozuelo, el II Encuentro Femenino de Pádel, una charla sobre la grandeza de las mujeres tomelloseras a cargo de Julio Pérez y diversos talleres y cursos de la más distinta naturaleza son otras de las actividades que completan la programación en torno al día de la mujer.